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國立臺灣大學竹北分部六人小組第 8 次會議紀錄 

時間：97 年 3 月 19 日(星期三)上午 11 時 15 分 

地點：臺大第 2 會議室 

出席：徐欣瑩  林玉花  包宗和  洪宏基  許博文  

列席：蕭烽政  李吳喜 

項  潔  林光美  鄭銘彰  邱榮舉  陳源誠  王得裕  謝長潤    

魏家麒  楊震甯  楊忠謀  林煒郁 

 

主席：包宗和 記錄：盧曼珍 

 

壹、報告事項 

一、「國立臺灣大學竹北分部開發環境影響說明書」專案小組初審會議結論

第 1 次修正定稿本於 97 年 2 月 26 日送環保署審議，3 月 14 日第 2 次

審查會議，會中委員提出污水需符合新竹縣排放標準、土方來源、綠

建築指標、鑽石型交流道及副運動場對分部影響等，將儘快補充說明

後再送。 

二、第一期院系所單位需求如附件一，將於近期召開本校竹北分部籌備小

組委員會。 

三、每週三下午由營繕組同仁與技服廠商舉行竹北分部工作小組會議，必

要時邀相關單位列席參與討論提供建議。 

四、國發所邱所長說明所碩士在職專班擬以專案方式提出。 

五、昭凌工程顧問有限公司簡報。 

 

貳、討論事項 

將案二提前討論 
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案二、擬於竹北分部規劃建置容納 300 萬冊館藏高容量書庫，敬請  討論。 

說明：一、竹北分部校區應該要有一個圖書館，同時具備特別功能。 

二、臺大近年每年書籍的增加量大約 15 萬冊，總圖書館當初設計時

最大藏書量是 320 萬冊，現在總藏書量已有 400 多萬冊，其中

將近 70 萬冊是電子書，幾乎沒有可供擴充的空間，若能與竹

北校區結合，可解決臺大的問題，也能符合地方的需要。 

三、現在典藏新趨勢將使用率低的書以高密度的方式儲藏，用調閱

的方式借閱，規劃興建一容納 300 萬冊圖書的高密度書庫，紓

解大約二十年的成長壓力，並提供一個大約 500 人的閱覽空

間，以及討論室、演講廳，不但提供在竹北的師生使用，也可

以和社區結合。調閱以自動化的方式處理。依前置作業，立刻

可以放進去的圖書大約 150 萬冊。經費上也有些著落。希望明

年可以開始興建，民國 99 年底完工。如果可能，希望能納入

第一期的工程中。 

決議：一、俟提出進一步規劃及校外讀者借閱規則等再議。 

二、座落位置暫訂於教學行政大樓西側與與中央景觀大道間。 

 

案一、新竹縣政府與國立臺灣大學 97 年推動「國立臺灣大學竹北分部」建

設發展合作協議書(如附件二)，敬請  討論。 

說明：一、依 96 年 6 月 7 日簽訂之協議書第 8 點檢討。 

二、短程規劃：(一)將應用物理研究所自中程移入；(二)新增國家發

展研究所碩士在職專班。 

三、公共設施新建工程委託技術服務招標作業已完成，故刪除。 

四、慮及具體期程恐因外在因素變異且較繁瑣，故未列入。 

決議：由於環評、圖書分館、進駐單位均待確定，下次會議再討論。 
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參、臨時動議 

期新竹縣府協助處理事項： 

一、污水納管位置。 

二、除生活污水外，經處理至符合排放標準之實驗室廢水亦請同意納管。

三、確定豆子埔溪以北校地邊界。 

 

散   會 


